

"GRÚA" INMOBILIARIA:

Tras renunciar a Paz Corp, gerente llega a Socovesa

M. GUTIÉRREZ

Con la diferencia de poco más de un mes, César Barros Soffia, quien se desempeñó como gerente general de Paz Corp durante cuatro años hasta el pasado 26 de mayo, pasará a ocupar el mismo cargo, pero ahora en Empresas Socovesa.

Esta última compañía, informó ayer el nombramiento de Barros como nuevo gerente general corporativo, quien asumirá sus funciones a partir del 1 de julio de 2025.

"Su llegada marca una nueva etapa en el proceso de recuperación de la empresa, y contempla como focos estratégicos la reducción y reestructuración orgánica de los niveles de pasivos financieros y el restablecimiento de la rentabilidad de la compañía", dijo Socovesa en un comunicado. Barros, ingeniero civil de la Universidad Católica, también trabajó en Cintra Chile y Aurus Capital.

Paz Corp fue consultada por el paso de su exgerente a una firma de la competencia, pero declinó agregar comentarios al comunicado emitido hace unos días donde informó de la renuncia del ejecutivo.